

TECHO está participando activamente hacia el [Foro Mundial que se llevará a cabo en Quito](#), en 2016 y que tiene como objetivo marcar la agenda urbana de las próximas dos décadas. Estamos **mostrando y contando nuestro trabajo constante con asentamientos y la participación de las comunidades, profundizando en el levantamiento de información a través de Catastros de Asentamientos en 9 países y en la gestión de soluciones permanentes**, materializadas en la regularización de terrenos y de soluciones definitivas de vivienda.

Ahí estaremos una vez más transmitiendo nuestra e invitando a otros a ampliar la discusión y a participar de estos espacios. Hoy, a poco más de un año de Hábitat III tenemos un gran desafío: promover una mirada más inclusiva para la nueva agenda urbana. **Tenemos la convicción de que en las voces de sus pobladores está el cambio que necesitamos hacia ciudades más integradas.** Como organización, seguiremos denunciando y proponiendo nuevas miradas, para que nuestras urbes -que agrupan al 80% de los ciudadanos y ciudadanas latinoamericanas- sean escenarios de desarrollo y espacios de justicia y reivindicación de Derechos.

Agustín Algorta, director social de TECHO.

TECHO, camino hacia Hábitat III



Evento preparatorio en Nairobi, Kenia

Entre el 14 y el 16 de abril, participamos en el Segundo Comité Preparatorio hacia Hábitat III, Foro Mundial que se llevará a cabo en Quito, en 2016. TECHO fue la única organización Latam presente.

¿Qué aprendizajes nos dejó Nairobi?

Francisco Susmel, director de regiones de TECHO-Argentina, relata su experiencia en primera persona, a través contraste que presenta esta ciudad, dividida por la informalidad.

[<< CONOCE MÁS >>](#)



TECHO en Planeta Futuro

"*Todos somos responsables del futuro de la ciudad*", columna escrita por Juan Pablo Duhalde (director del CIS TECHO) propone una agenda global más inclusiva hacia Hábitat III.

[<< CONOCE MÁS >>](#)

[<< CONOCE MÁS >>](#)



Acompáñanos a Monterrey, México

El próximo 6, 7, y 8 de mayo estaremos trabajando junto a otras organizaciones, sector público y privado en el Segundo Foro Latinoamericano y del Caribe de Vivienda Adecuada en Monterrey, México.

[<< CONOCE MÁS >>](#)



Nicaragua lanza Censo de Asentamientos

En una segunda presentación del informe, TECHO relevó la zona Pacífico del país. Esta fotografía a la pobreza urbana del país dejó como resultado 402 asentamientos informales, 204 de ellos ubicados en su capital, Managua.

[<< CONOCE MÁS >>](#)



Pobreza urbana, ¿sin medida o desmedida?

Catastro TECHO sobre asentamientos informales de Bogotá, Colombia, advierte sobre la importancia de medir la pobreza urbana con la multiplicidad de variables que la originan.

[<< CONOCE MÁS >>](#)

WWW.TECHO.ORG